

● Etat

24. Feber 2009

Projekt Manufaktur trägt Haute Couture

Die junge Agentur Projekt Manufaktur gewinnt Indra Couture als Kunden.

Verena Heger, Leiterin der seit Ende vergangenen Jahres gegründeten Agentur Projekt Manufaktur, konnte Indra Couture als Kunden gewinnen. Dabei wird Heger maßgeschneiderte PR-Maßnahmen und Events für Birgit Indra, die den Haute Couture Award 2008 by Jones gewonnen hat, umsetzen. Indra hat unter anderem für Prominente wie die Sängerin Sandra Pires Outfits designt.

Projekt Manufaktur ist als Dienstleistungsunternehmen in Marketing und Werbung beheimatet. Die operative Durchführung von klassischer Werbung, PR und Eventmarketing sind der USP von Hegers Agentur.

[Sarah Obernosterer]



Verena Heger: "Wir werden Indra Couture mit gezielter Pressebetreuung, Mailings und Eventumsetzung unterstützen".
(c)Projekt Manufaktur



Meldungen zum Thema

[Zwischen Unternehmen und Agenturen](#)

Weitere Meldungen vom Tag

[Euro RSCG 4 D setzt BlackBerry Storm in Szene](#)
[facts & e.motions betreut Renault Deutschland](#)

[Newsletter-Abo](#)
[Artikel verschicken](#)

Bookmarken bei [?]:



[Zurück zur Übersicht](#)